

# El Hospital Real acoge hoy los premios IDEALES

IDEAL | GRANADA



Susana Díaz en un acto reciente junto a Estrella Morente. :: G. M.

El cruceo del Hospital Real acogerá hoy otra edición de los premios IDEALES, con los que este periódico reconoce a profesionales, empresas y organizaciones que se han distinguido a lo largo de este último año por su trayectoria y actividad profesional y que han contribuido con su labor a la proyección social, económica y cultural de Granada y su provincia. El solemne acto empezará a las 20 horas y para asistir es necesario presentar la invitación a la entrada. La celebración estará presidida por la presidenta de la Junta, Susana Díaz, que antes de empezar firmará en el libro de honores de la Universidad de Granada.

Más de 400 representantes y dirigentes del mundo de la cultura, organizaciones sociales, políticas y empresariales estarán presentes en el acto junto a las autoridades granadinas.

## Las distinciones

Los premiados, elegidos por el Consejo de Redacción de IDEAL, serán en esta ocasión la Denominación de Origen Protegida Vino de Calidad de Granada; el proyecto de rehabilitación del Patio de los Leones, en la Alhambra; Quique Pina, presidente del Granada CF; la Organización Nacional de Ciegos de España (ONCE); y la empresa biosanitaria Vircell.

Los vinos de Granada son un proyecto joven que sin embargo ha madurado ya empresarialmente y ha penetrado en el mercado internacional. La asociación que preside Javier Rodríguez agrupa a 25 bodegas de la provincia.

La rehabilitación del Patio de los Leones ha sido una de las actuaciones más importantes que se han llevado a cabo en el patrimonio granadino en los últimos tiempos. La rehabilitación ha sido supervisada por la directora del Patronato, María del Mar Villafranca, y arquitectos como Pedro Salmerón y Francisco Lamolda. El trabajo ha permitido devolver al Patio de los Leones la imagen que lució a final del siglo XV.

La ONCE es una de las organizaciones más activas de la provincia y un modelo único en el mundo de la integración social y laboral, con más de 2.000 empleos estables en Granada. La ONCE, cuyo delegado en Andalucía es Patricio Cárceles, celebra su 75 aniversario.

Vircell es una empresa biosanitaria de capital íntegramente granadino, que ha sorteado la crisis gracias a una oferta de productos para el diagnóstico de enfermedades en humanos que exporta ya a 75 países. Vircell, que se instalará ahora en el Parque Tecnológico de la Salud para continuar su expansión, cuenta ya con una plantilla de cincuenta personas.

Quique Pina es el líder el proyecto que devolvió al Granada CF a la mejor Liga después de 35 años. Pina preside en la actualidad un club saneado, que esta temporada lucha por afianzarse en la Primera División.